

AStA Paderborn

Warburger Straße 100 - 33098 Paderborn

An das Präsidium des Studierendenparlaments

27. Januar 2017

Tätigkeitsbericht

Zeynel Sahin,
Politische Aufklärung
für den Zeitraum vom 17.12.2016 bis 27.01.2017

Sehr geehrte ParlamentarierInnen und KommilitonInnen,
im Nachfolgenden meine AStA-Tätigkeiten:

Zeitzeugenbericht zum Holocaust

Für den 18.01.2017 hatte ich ursprünglich einen „Zeitzeugenbericht zum Holocaust“ mit Frau Edith Erbrich geplant gehabt. Leider musste Frau Erbrich kurzfristig aus gesundheitlichen Gründen absagen, sodass der Zeitzeugenbericht nicht stattfand.

Debatte zur Bundes- und Landtagswahl 2017

Zusammen mit der Debating Society Paderborn (DSP) organisierte ich am 11. Januar 2017 die „Debatte zur Bundes- und Landtagswahl 2017“. Die Debatte verlief insgesamt sehr kontrovers und dennoch friedlich. Der reibungslose Ablauf der Debatte wäre ohne meine AStA-KollegInnen, den DSP-Mitgliedern und einzelnen Parlamentariern undenkbar. Schätzungsweise waren etwa 500 Personen anwesend.

In dem oben genannten Zeitraum kümmerte ich mich um die komplette Anmeldephase. So musste ich mehr als 700 E-Mails beantworten und die Anmeldeliste ständig aktualisieren. Des Weiteren kümmerte ich mich u.a. um die Verpflegung der PolitikerInnen, die Koordination mit dem IMT sowie um die Getränkebestellung. Bezüglich der Werbung hängte ich regelmäßig Plakate auf, betreute die Facebook-Veranstaltungsgruppe und kümmerte mich mit Hendrik Rose um die Kurzportraits der PolitikerInnen.

Vortrag: Radikalisierung von Jugendlichen in Europa am Beispiel der salafistischen und dschihadistischen Szene

Unter der Fragestellung „Wieso ziehen Jugendliche aus Europa in den sogenannten „Dschihad“ (Heiliger Krieg) nach Syrien/Irak?“ habe ich für den 31.01.2017 einen Vortrag organisiert. Ich konnte Thomas Schmidinger (Politikwissenschaftler, Sozial- und Kulturanthropologe sowie Dozent am Institut für Politikwissenschaften der Universität Wien und an der Fachhochschule Vorarlberg) gewinnen.

Ich kümmerte mich um den Raumantrag, das Layout der Plakate und um die gesamte Werbung. Des Weiteren reservierte ich ein Hotelzimmer für den Referenten.

Sonstiges

Sprechstunde, wöchentliche Vorstandssitzungen, Beglaubigungen, ständiger Ansprechpartner in allen Belangen und das Tagesgeschäft.

Mit freundlichem Gruß
Zeynel Sahin

